

ASAMBLEA DE ALAF. La XIV Asamblea General Ordinaria de la Asociación Latino Americana de Ferrocarriles (ALAF), se realizará en esta capital entre el 23 y 29 del corriente mes. A ese cónclave participarán 16 países latinoamericanos. De izquierda a derecha: Sr. Felipe Muniain, de ALAF y licenciado Salvador Villalobos R., de CEPA, informan del evento.

—Foto de LA PRENSA, por Ramírez L.

Señálase crítica situación de la administración de mercados

Falta de recursos económicos y necesidad de colaboración, ayuda y comprensión para poder continuar con el ordenamiento del sistema de mercados, expuso la adminis-tración de mercados de San Salvador en un comunicado. Se recalca en dicho comunicado, que la situación financiera de la Administración Municipal de Mercados en el momento

la Administración Municipal actual, es crítica. Los modernos mercados de San Salvador comenzaron a funcionar en 1973 el Cenmenzaron a funcionar en 1973 el Cenmenzaron a funcionar en 1972 el de mayoreo y al detalle.

— Pasa a la página 23 —

Detención del secuestrador de Mc Entee decretó juez

Detención de José Francisco Guevara Aguilar por el se-cuestro del señor Tomás Adolfo McEntee, decretó ayer el Juez Cuarto de lo Penal de San Salvador, doctor Atilio Ramírez Amaya hijo. Guevara Aguilar confesó extrajudicial-mente el hecho registrado el 22 de junio en la ciudad de Santa Ana; y dijo que con él, participaron Jorge Alberto Morales Godoy y Manrique Antonio Me-drano Cañas. llón 150 mil colones; pero que ini-

Agrego que por la liberación del señor McEntee, obtuvieron un mi-

Agrupaciones subversivas cometen crimenes en la U.

Los crimenes del Dr. Carlos Alberto Rodriguez v de los empleados José Encarnación Ventura y José Eduardo Cháempleados Jose Encarnación Ventura y Jose Edutado Charvez Carrillo, fueron cometidos por agrupaciones subversivas en su afán de alterar el orden y la tranquilidad de la comunidad universitaria. Así lo consideran las autoridades académicas de la Universidad de El Salvador, en un comunicado enviado ayer, en el cual condenan y deploran estos hechos terroristas.

El comunicado oficial de la Uni-versidad de El Salvador, dice tex-

Las autoridades académicas de la Universidad de El Salvador, ante los últimos acontecimientos, ocurridos dentro y fuera de la Ciudad Universitaria, informan a los padres de familia, a los estu-diantes y a la ciudadanía en ge-neral, lo siguiente:

1) Que condenan y deploran públicamente la muerte de sus em-pleados, José Encarnación Ventu-ra y José Eduardo Chávez Carri-llo, encargado de la custodia del patrimonio universitario; lo mis-mo que la del Dr. Carlos Alberto Rodriguez, decano de la Facultad de Ciencias Económicas y miem-bro del consejo de administración provisional, acaecidas el lunes 18 septiembre.

Enérgica advertencia contra el terrorismo

dudará en implantar el Estado de Sitio", dijo ayer el ministro de Defensa, general

Federico Castillo Yanes.

"Estimo que si las circunstancias lo demandan, el supremo gobierno no vacilará en adoptar esa medida. Serán los acontecimientos subsecuentes -prosiguió el ministro de Defensa-, los que determinarán la toma de decisiones al respecto, porque estamos dispuestos a mantener la paz, la tran-quilidad y el orden constitucional para impedir que nuestro país ponga en peligro su

circunstancias por las que atraviesan actual-mente otras naciones", concluyó el general Castillo Yanes.

Alto Mando

Ayer por la mañana, poco después de los ataques a 2 Zonas de Policía Nacional en las colonias Zacamil y Montserrat y del asesi-nato de 2 agentes de la Policía de Hacienda, el Alto Mando de la Fuerza Armada, integra-do por el presidente de la república, el jefe Pasa a la página 34

Dicen no reconocer asaltantes que les despojaron de auto

'Ni él ni su hija Carolina Sa linas, pudieron darse cuenta de quiénes fueron los asaltantes que antenoche los despojaron de su vehículo", dice el señor Adán Salinas Cartagena. Agrega en su nota dirigida a este diario, que por consiguiente, difícilmente podrían reconocerlos.

La nota recibida dice así: "En relación con la noticia pu Pasa a la página 11 -

Reunión de ALAF analizará a fondo sistema ferroviario

Un análisis del sistema ferroviario como el transporte multimodal, realizarán los delegados que asistirán a la XIV Asamblea General Ordinaria de la Asociación Latinoameri-cana de Ferrocarriles (ALAF), que se iniciará el 25 del co-rriente en esta capital. Así lo explicaron ayer en visita a LA PRENSA GRAFICA, el señor Felipe Muniain, secre-tario administrativo de ALAF y el licenciado Salvador Villalobos que en ese cónclave participarán R., jefe de Relaciones Públicas diez y seis países latinoamerica-

Nuestros visitantes aseguraron -

de la Comisión Ejecutiva Portua-ria Autónoma (CEPA). nos, quienes expondrán la impor-tancia del ferrocarril como medio - Pasa a la Página 86

La falta de financiamiento agrava problema de vivienda

La falta de financiamiento adecuado para construir La faita de financiamiento adecuado para construir nuevas viviendas y la incidencia del crecimiento poblacional, va desmejorando anualmente la vivienda en El Salvador. Así lo schaló el ministro de Obras Públicas, Ing. León Rivas Durán, durante su disertación sobre "El problema de la vivienda en El Salvador", en el IV Congreso Nacional de Ingeniería. Asimismo —agregó—contribuye el deterioro gradual de mente se necesitan 40 nuevas vilas viviendas existentes y la haja viendas y nada más se construyen

las viviendas existentes y la baja viendas y nada más se construyen capacidad de pago de la pobla- 26, dijo.

ción. En el área urbana, solamen- Rivas Durán manifestó luego te por el crecimiento de la pobla- que la situación de hacinamiento ción y la reposición anual, diaria- Pasa a la página 36 —



Foto de LA PRENSA, por Flores G IMAGEN. Promover la imagen de El Salvador en forma más orien-tada en el exterior, recomendó ayer el secretario general de SITCA, Ing. Orlando Calderón.

Exposición de pintor Polanco inaugúrase hoy

En la Galería Signo se inaugu-rará esta noche una exposición de la más reciente obra del pin-tor salvadoreño Miguel Angel Polanco, quien expone treinta cua-dros sobre temas de niños, des-nudos y evocaciones de su viaje

a Europa, hace dos años. Esta es la primera exposición individual que realiza Polanco en El Salvador, tras su retorno de Italia, donde cursó estudios becadopor el Instituto Italo Latinoamericano.

Anteriormente, Polanco ha realizado exposiciones tanto en El Salvador como en países de Centroamérica, Estados Unidos, Italia y Suiza.



Foto de LA PRENSA, por Ramírez I HOMENAJE. La Asociación de Profesionales Salvadoreños Egre. sados de México (APSEM), rendirá homenaje al actor y declamador salvadoreño Luis Villavicencio Olano, en reconocimiento a sus mé-ritos. Los doctores Julio Arango (Izquierda) y Edgardo Rodriguez Escapini (derecha), informan a Villavicencio Olano (centro).

INDICE Página

Información nacional . Información internacional 4.5 Economía y Finanzas Sociales . . 8.10.12.14.16,18 20.22.24.26.28

Mensaje a la conciencia . 61 Platillos Voladores . . . 36 Actualidades desde 48.49.50.51.52 30

La vida es así

Horóscopo parsonal 39 Cine, espectáculos 7 TV 81.82.83.84.85.86.87 Indicador 82

2) Que están plenamente cons-Pasa a la página 66 —